



# Familia Marchesoli

## Paraguay

### *Circular mes de Diciembre de 2022*

#### **Saludos**

Rogamos a Dios que bendiga a la Iglesia Argentina y tenga misericordia de nuestro país.

**Una iglesia que bendice será bendecida.**

#### **Nuestras ocupaciones**

Gracias al Señor estamos concluyendo con nuestras clases virtuales y presenciales.

Un nuevo año que finaliza y más de treinta (30) alumnos han finalizado y cuatro (4) alumnos se preparan para su graduación y nosotros ya nos estamos preparando para el próximo año lectivo.

#### **Nuevo proyecto**

Además del Instituto tenemos un nuevo proyecto a desarrollar al que nos ha desafiado el presbítero zonal, consiste en un plan de estudio bíblico para desarrollar en las iglesias, para alentar la lectura y comprensión de la Biblia.

En los próximos meses les contaremos más.

#### **Situación económica actual**

Hemos tenido algunos problemas con nuestras computadoras, Rubén tuvo que cambiar el disco rígido de su computadora personal y la computadora del Instituto Bíblico y Patricia tuvo que hacer unas actualizaciones de su computadora pero damos gracias a Dios que proveyó lo necesario para estas reparaciones.

En este tiempo parece que el Señor nos muestra cómo se ocupa de nosotros hasta en los mínimos detalles y como su mano no se ha acortado.

#### **Nuestra salud**

Como les contamos meses atrás, vamos bajando de peso, no es mucho para lo que tenemos que bajar, pero sabemos que nos hace bien a nuestra salud. Rubén lleva bajado 9 kilos y Patricia 11 kilos

Rubén está manteniendo su nivel de glucemia a valores casi normales, pero la cardióloga le solicita que se haga un estudio pero hace más de dos meses que está tratando de conseguir turno para ese estudio específico.

El estudio se llama Espectro cardíaco, antiguamente se lo habían hecho pero ahora es muy difícil conseguir turno, en unos días más va a intentar nuevamente en la fecha que le fijaron para llamar y rogamos a Dios que lo consiga.

En cuanto a Patricia pudo conseguir un médico de cabecera, y pudo atenderse, necesita un gastroenterólogo, ya tiene la orden de consulta pero el turno recién puede pedirlo el día 2 de enero próximo.

En los últimos análisis que le hicieron salió todo casi bien, pero si bien tiene sus niveles de azúcar en sangre normal y un estudio adicional dio normal, sus niveles de insulina están muy altos lo que le impide adelgazar normalmente, así que el doctor decidió medicarla y tiene los remedios cubiertos por la obra social.

Gracias a Dios pudo hacerse la ecografía del quiste que tiene en la parótida, lamentablemente creció en estos tres años pero necesita turno con su médico para la derivación con el especialista. Pero esta difícil para conseguir todos los turnos.

La explicación que nos han dado los doctores es que han fallecido muchos médicos durante la pandemia y no hay nuevos especialistas que los reemplacen.

Pedimos sus oraciones a nuestro favor, para poder atendernos y seguir adelante con nuestro trabajo hasta que consigamos quien los releve.

#### **Saludos finales**

Como decía el Apóstol Pablo “no cesamos de dar gracias por ustedes, mencionándolos en nuestras oraciones. Gracias a Dios por su amor por las misiones y por nosotros. Dios los bendiga con toda bendición espiritual, física y material. Porque como decía el autor de Hebreos: Dios no es injusto para olvidar lo que hacen por nosotros y el amor que ponen en ello.